

El Heraldó.- 25 setiembre de 2008

Para el Año fiscal 2009 - MINISTROS DE LA MUJER Y DE ENERGÍA Y MINAS EXPUSIERON SUS GASTOS A COMISIÓN DE PRESUPUESTO

La ayuda social a los sectores más pobres del país, en particular a las mujeres y los niños, debe ser garantizada en el próximo año, coincidieron el miércoles 24 congresistas de distintas bancadas de la Comisión de Presupuesto y Cuenta General de la República, durante la sustentación de sus gastos para el Año Fiscal 2009 de la ministra de la Mujer y Desarrollo Social (Mindes), Susana Pinilla.

La congresista **Lourdes Alcorta (UN)** señaló que ese portafolio está demostrando esfuerzo en el combate a la pobreza, pero expresó su preocupación por la aplicación de medidas por parte del Estado para efectos de planificación familiar.

“Al Estado le corresponde enseñar, orientar y poner herramientas al alcance de la población para un mejor control de la natalidad a fin de luchar contra el crecimiento de la pobreza”, manifestó.

Congreso de la República